



# Carabineros utiliza dron submarino en búsqueda de joven desaparecido en Rapa Nui

**El GOPE de Valparaíso llegó a la isla para apoyar el operativo, que cuenta con la participación de la Armada, PDI, Bomberos, comunidad Mau Henua y pescadores locales**

Carabineros del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Valparaíso se trasladaron hasta Rapa Nui para reforzar las labores de búsqueda de un hombre de 30 años, quien se encuentra desaparecido desde el pasado miércoles 17 de julio, cuando salió de su domicilio con la intención de pescar, sin indicar un lugar específico.

La denuncia por presunta desgracia fue interpuesta al día

siguiente por su pareja, de 28 años, en la 6ª Comisaría de Carabineros de Rapa Nui. Desde entonces, se han desplegado múltiples esfuerzos de rastreo sin resultados positivos.

El operativo de búsqueda comenzó a las 10:00 horas del viernes 18 de julio, involucrando a equipos de la Armada de Chile, Policía de Investigaciones (PDI), Municipalidad de Rapa Nui, CONAF, Bomberos, la comu-

nidad Mau Henua, pescadores y voluntarios civiles, quienes han trabajado intensamente en el sector costero donde el joven fue visto por última vez.

Actualmente, el GOPE de Carabineros cuenta con el apoyo de un dron submarino, herramienta que permite realizar un rastreo más detallado bajo el agua, aumentando así las posibilidades de dar con el paradero del hombre desaparecido.

Las autoridades han reiterado su compromiso de continuar con los esfuerzos hasta obtener resultados, esperando entregar noticias alentadoras a su familia y a la comunidad lo antes posible.



La búsqueda comenzó durante la mañana del viernes 18 de julio.